



BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO RECTOR DE LA “SEMANA INTERNACIONAL DE CINE DE VALLADOLID” EL DÍA 15 DE JULIO DE 2015

En la ciudad de Valladolid, a las doce horas y quince minutos del día quince de julio de dos mil quince se reúne, en el despacho de Alcaldía de la Casa Consistorial, el Consejo Rector de la “Semana Internacional de Cine de Valladolid”, al objeto de celebrar sesión ordinaria, en segunda convocatoria, bajo la Presidencia del Presidente. D. Óscar Puente Santiago.

Asisten los vocales: D^a Mercedes Cantalapiedra Álvarez, y D. José Antonio Martínez Bermejo, del Grupo Municipal Popular; D^a Ana M^a Carmen Redondo García, del Grupo Municipal Socialista; D. Manuel Saravia Madrigal, del Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra; D^a Gloria Reguero Mérida, del Grupo Municipal Sí se Puede, D. Jesús Presencio Peña, del Grupo Municipal Ciudadanos, D. Jesús Ojeda Guerrero, representante de las Asociaciones de Vecinos, D. Patricio Fernández García, Jefe del Servicio de Promoción Cultural, que comparece en representación de la Junta de Castilla y León, D. Juan Manuel Guimerans Rubio, Director del Área de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Valladolid, y D. Javier Angulo Barturen, director de SEMINCI.

Actúa como Secretario Delegado D. Javier Rodríguez Busto y como Interventora Delegada D^a Eva Rodríguez Martínez.

A continuación, se pasan a estudiar los siguientes asuntos.

1.- DESIGNACIÓN DE LOS VOCALES REPRESENTANTES DEL AYUNTAMIENTO, DEL CONSEJO RECTOR DE LA SEMANA INTERNACIONAL DE CINE DE VALLADOLID.-

Toma la palabra el Secretario para dar cuenta de la designación por el Pleno del Ayuntamiento de Valladolid, de 1 de julio de 2015, de los siguientes miembros del Consejo Rector en representación del Ayuntamiento, y que a continuación se indican:

Presidente: Excmo. Sr. Alcalde Óscar Puente Santiago

Grupo Municipal Popular-PP: 2 concejales

Titulares:

- Mercedes Cantalapiedra Álvarez
- José Antonio Martínez Bermejo

Suplentes:

- M^a Teresa Martínez Jiménez
- Marta López de la Cuesta



Grupo Municipal Socialista-PSOE: 1 concejal

Titulares:

-Ana M^a Carmen Redondo García

Suplentes:

-Pedro Herrero García

Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra: 1 concejal

Titulares:

-Manuel Saravia Madrigal

Suplentes:

-Rosalba Fonteriz García

Grupo Municipal Sí se Puede: 1 concejal

Titulares:

-Gloria Reguero Mérida

Suplentes:

-M^a del Rosario Chávez Muñoz

Grupo Municipal Ciudadanos: 1 concejal

Titulares:

-Jesús Javier Presencio Peña

Suplentes:

-Pilar Vicente Tomás

2.- RENDICIÓN DE LOS ESTADOS Y CUENTAS ANUALES DE LA SEMANA INTERNACIONAL DE CINE DE VALLADOLID, CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO 2014.-

Toma la palabra la Interventora Delegada, que informa que la liquidación terminó con resultados positivos. Se han cumplido las normas de estabilidad presupuestaria.

El ejercicio concluyó con un remanente de 403.812,44 €. También se recuerda la existencia del techo de gasto para el ejercicio del 2015 de 1.804.206 €, indicando a este respecto el Sr. Guimerans que es raro que se ejecute el 100% del presupuesto.

Los miembros del Consejo Rector aprueban por unanimidad las cuentas presentadas.

3.- ESTADO DE LOS PREPARATIVOS PARA LA CELEBRACIÓN DE LA 60 EDICIÓN DE LA SEMANA INTERNACIONAL DE CINE DE VALLADOLID.

Toma la palabra D. Javier Angulo, director de la Semana Internacional de Cine, que hace entrega a los miembros del Consejo Rector de una carpeta resumen de los preparativos que se están realizando para la celebración de la 60 edición de la Semana Internacional de Cine de Valladolid.



Informa que las gestiones para que asista Francis Ford Coppola son muy difíciles y que se tiene un plan B para que acuda Robert Redford, ya que tiene una película que se encuentra en gira durante la época que se celebra la 60 edición. Para la Clausura está prevista la presencia de Juliette Binoche, protagonista de la última película de Isabel Coixet.

Se va a necesitar un refuerzo de personal temporal por el incremento de visitas.

En cuanto a la selección de películas, se intenta traer lo mejor, pese a la competencia de San Sebastián.

Se han recibido más de 1.400 películas, y la selección se ha realizado sobre más de 1.700. Para primeros de septiembre ya se tendrá la selección de las películas españolas.

Se realizarán los siguientes ciclos: uno sobre el entorno de Coppola, como ayudante, guionista, etc. Otro ciclo dedicado a Finlandia como país invitado, de 13 largometrajes. También un ciclo denominado “Femenino singular”, que trata de revisar la participación de 16 directoras a lo largo de la trayectoria del Festival. Asimismo se celebrará otro ciclo con el título “Inéditos. Talentos del siglo XXI”, que mostrará las óperas primas, no distribuidas comercialmente en España, de diez de los directores menores de 50 años, más interesantes y reconocidos en la actualidad, a nivel mundial.

También se realizarán varias proyecciones especiales, y se seguirá con el espacio de “Miniminci” y “Seminci Joven”. Por otro lado, se celebrará también una proyección con música en directo en el Auditorio Miguel Delibes de la película “El Acorazado Potemkin”.

Siguiendo la tradición de otros años, también se celebrarán varias “Master Class” impartidas por Isabel Coixet y Fernando Trueba. También está en marcha la celebración de un día del cine y el cambio climático.

Por otro lado, el 4 de septiembre inauguraremos la Exposición “Patrimonio Seminci”, aunque se tratará de adelantarlo al 3 de septiembre, que es la víspera del inicio de las Ferias y Fiestas de Valladolid.

En cuanto a las cuentas, podría haber un déficit de hasta cerca de 40.000.00 €.

Se ha propuesto al Banco de Santander que haga aportaciones concretas, y un acuerdo con la FNAC para que ponga una carpa en la Plaza de Portugalete. También se han realizado gestiones con Telefónica, aunque no es fácil.

Apunta a este respecto el Sr. Presidente, que en el Ayuntamiento el concurso de la telefonía fija se ha adjudicado a Vodafone Ono, lo cual hace más difícil un acuerdo con Telefónica.



Apunta a este respecto el Sr. Presidente, que en el Ayuntamiento el concurso de la telefonía fija se ha adjudicado a Vodafone Ono, lo cual hace más difícil un acuerdo con Telefónica.

Por otra parte señala el Director la existencia de varios compromisos con Televisión Española, indicando D^a Mercedes Cantalapiedra, los acuerdos y compromisos que se habían alcanzado verbalmente con dicho canal de televisión. Añade a su vez que El Norte de Castilla se comprometió a mantener la misma aportación.

Interviene el Sr. Martínez Bermejo para indicar que a Telefónica I+D podría interesarle realizar patrocinio en el ámbito joven.

Toma la palabra el Sr. Ojeda sobre el debate existente de traer famosos, a lo que le contesta D. Javier Angulo que la posible opción es buscar películas en gira durante las fechas de Seminci. Concluye que, sin talonario es muy difícil.

Interviene el Sr. Guimerans para recordar la importancia de la creación de un Departamento de Patrocinios, con el fin de incrementar los ingresos de Seminci.

Toma la palabra el Sr. Presencio, para manifestar que comparte esta idea e indica que tenía que existir uno para la totalidad del Ayuntamiento.

4.- DACIÓN DE CUENTA DE LA DESIGNACIÓN DE LA VICEPRESIDENTA DE LA SEMANA INTERNACIONAL DE CINE DE VALLADOLID.-

El Sr. Secretario da cuenta de la designación por parte del Presidente de D^a Ana M^a Carmen Redondo García como Vicepresidenta de este Consejo Rector, conforme a los dispuesto en los Estatutos de la Semana Internacional de Cine de Valladolid.

Y sin más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión, siendo las trece horas y cinco minutos, de todo lo cual, como Secretario doy fe.

Vº Bº

El Presidente

Óscar Puente Santiago